
 

 

                                                                                                                                  

 

 

Protokoll zur Sitzung des Fachschaftsrates 

- Öffentlicher Teil - 

Wintersemester 

2024/2025 

 

Datum: 

23.09.2024 

Zeit: 

17:00 – 18:15 Uhr 

Ort: 

Hybrid 
 

Leitung Terence Dräger 

Protokollant*in Luisa Altenburg 

Anwesende gewählte Mitglieder Terence Dräger, Tanja Weißflog (bis 18:00 Uhr), Anton 

Dumjahn, Janine Röder 

Anwesende beratende Mitglieder Luisa Altenburg, Kilian Bercher, Paul Euler, Leonie Görner, 

Anna Isensee, Jonas Kuhlemann, Sören Langhof, Emily 

Nix, Tobias Wittig 

Gäste 
Carolin Baum, Tim Bruns, Laura Helmert, Emma Peter, 

Kira Reißmann, Theresa Reuter, Helene Schlöffel, Thomas 

Schneidewind 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

Besprechungspunkt Zuständiges 

Mitglied 

Termin 

TOP 1 – Regularien Terence Dräger  

· Beschlussfähigkeit ist gegeben 

· Änderungen am Protokoll: Anpassung des Protokolls an 

„Wintersemester 2024/2025“, Paul Euler muss als beratendes 

Mitglied auf Probe aufgenommen werden 

· Änderungen der Tagesordnung im Nichtöffentlichen Teil: 

TOP 7: Beschluss Haushaltsplan Sommersemester 2024 

TOP 8: Beschluss Haushaltsplan Wintersemester 2024/2025 

TOP 9: Beschluss Geschäftsbericht März 2024 – September 

2024 

TOP 10: Referat der Finanzen 

TOP 11: Verschiedenes 

 
 

TOP 2: Auswertung Orientierungstage 12.-16.09.2024 
Alle  

· Ablauf am 12.09.2024 hat insgesamt sehr gut geklappt, nur 

leichte Verzögerungen z.B. bei Vorstellungen der 

Hochschulprogramme 

· Rechnung für Essens-/Getränkemarken wurde an Tim Bruns 

geschickt 

· Bei Rückfahrt aus Wernigerode war nur noch ca. die Hälfte der 

Studierenden von der Hinfahrt anwesend 

· Stadtrallye hat gut funktioniert, Herr Szarata war anwesend, 

beim nächsten Mal mehr Gruppen einteilen 

· Bei Abbau wurde Kurbel für die Schirme im Innenhof 

ausgeleiert → um Schirme kümmern sich die nächsten Male 

immer die Hausmeister, Bitte von Tim Bruns auch bei Feiern 

besonders aufzupassen und Beschädigungen verhindern 

· Ablaufplan für Montag beim nächsten Mal anpassen: Reden 

haben länger gedauert, Mittagspause einbauen, Chat & Chill 

verkürzen, im Fall von schlechtem Wetter ggf. Indoor-

Alternativen planen 

· Großes Lob von Tim Bruns, Kritikpunkte werden bei nächster 

Planung aufgegriffen 

· Meinung der Gäste: insgesamt gut, Aufenthalt in Wernigerode 

zu lang, auch bedingt durch kaltes, regnerisches Wetter 

 

 
 

TOP 3: Auswertung FaRa x Canapé am 18.09.2024 Alle  



 

 

· Info über gemeinsame Veranstaltung im Canapé kam nicht 

eindeutig im Canapé an → beim nächsten Mal vorher besser 

absprechen, betrifft auch Spieleabend am 20.11.2024 

· FaRa muss besser erkennbar sein, z.B. durch Hoodies 

· Viele Besucher, vorteilhaft war, dass sich FaRa-Mitglieder 

unter den Leuten verteilt haben 

· Bei gemeinsamen Veranstaltungen soll das Canapé besser 

z.B. personell durch FaRa unterstützt werden 

 

  

TOP 4: Planung Semester-Opening-Party am 25.09.2024 Alle  

· Bisher genutzte Fotobox ist kaputt, Ersatz wird am 25.09.2024 

13:45 Uhr geliefert 

· DJ Airbag kommt ggf. später, Zeit muss in dem Fall mit der Box 

überbrückt werden 

· Security ist informiert 

· Einkauf und Dekobestellung ist erledigt 

· Schichtplan wird noch erstellt, einige Erstis sind bereit 

mitzumachen 

· Laut Johannes Hertl besteht Möglichkeit Bewegungsmelder 

abzustellen, wurde bei Frau Hahn erneut erfragt → falls nicht 

wieder mit Kreppband abkleben 

· Hausmeister vorab informieren um Missverständnisse zu 

vermeiden 

· Shot-Special wird noch entschieden 

 

  

TOP 5: Planung StuRa Semester-Opening-Party am 02.10.2024 Alle  

· Edolinda Zekaj hat Angebot von Nienhagener Fahrdienst 

eingeholt 

· Party findet im Elmo statt 

· Carolin Baum klärt ab, wie mit Tickets verfahren wird, da diese 

aufgrund von Staffelung der Preise nicht weitergegeben 

werden dürfen 

· Externe können Tickets wieder über FaRa erwerben 

 

  

TOP 6: Sonstiges Alle  

· Semesterzeitpläne wurden in Hörsälen ausgehangen 

· Für YPIYDJ-Party am 23.10.2024 wird Bus angefragt 

· Unicum Tüten kommen voraussichtlich am 23.10.2024 

vormittags an 

· Herr Schneidewind: 

- Nach Telefonat von Stura wurden Friktionen zwischen 

FaRa/StuRa festgestellt, Engagement wird evtl. zu schwer 

gemacht → Angebot der Hilfe von Herrn Schneidewind und 

Rektor, Austausch wenn gewünscht  

  



 

 

- Idee: in entspannter Runde zusammenfinden, 

austauschen, Verständnis entwickeln 

· Tim Bruns: 

- Dank für die Hilfe bei der Umfrage zur Benennung der 

Lernorte 

- Social Media soll gestärkt und dabei auch FaRa integriert 

werden, bei Interesse können Mitglieder unterstützen, 

hierfür auch Hiwi-Stelle verfügbar 

· In nächster Sitzung TOP Wissensmanagement aufnehmen 

 

23.09.2024, Halberstadt 

Datum, Ort     Unterschrift 


